

Становление и развитие административной ответственности за правонарушения в сфере земельных отношений в Российской Федерации

Зиновьева Вера Викторовна,

аспирант кафедры административного права, экологического права, информационного права

Российского университета транспорта (МИИТ)

127994, ГСП-4, г. Москва, ул. Образцова, д. 9, стр. 9

E-mail: verazina@mail.ru

В статье рассматриваются понятие и сущность административной ответственности за правонарушения в сфере земельных отношений в Российской Федерации, обозначаются основные исторические периоды становления и развития административной ответственности за правонарушения, исследуется соотношение понятий «земельное правонарушение» и «правонарушение в области охраны и использования земель».

Ключевые слова: земельное правонарушение, правонарушение в области охраны и использования земель, административная ответственность, признаки земельного правонарушения.

The Establishment and Development of Administrative Liability for Offenses Related to Land Relations in the Russian Federation

Zinovyeva Vera V.

Postgraduate Student of the Department of Administrative Law, Environmental Law,

Information Law of the Russian University of Transport

The article examines the concept and essence of administrative responsibility for offenses in the field of land relations in the Russian Federation, identifies the main historical periods of the formation and development of administrative responsibility for the offenses in our country, explores the relationship between the concepts of «land offense» and «offense in the field of protection and use lands».

Keywords: land offense, offense in the field of land protection and use, administrative responsibility, signs of a land offense.